

El arma atómica de América Latina es la unidad, afirma presidente Maduro (+Fotos)



Maduro dijo que la solidaridad en el ALBA-TCP se mide en resultados y la unión debe también medirse igual. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 3 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro afirmó este lunes en Caracas que el arma atómica de América Latina y el Caribe es la unidad y solidaridad de la región para la liberación de nuestros pueblos.

Durante la XII Cumbre Extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América–Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) que sesiona en esta jornada por videoconferencia, el mandatario subrayó que la unión con resultados concretados para producir “ciencia,

alimentos y dignidad” como diría el revolucionario venezolano Kléber Ramírez.

Convocó a producir juntos ciencia, alimentos, energía, conocimientos para “seguir haciendo prevalecer en la práctica los valores trascendentes, profundos y heroicos de nuestra identidad latinoamericana y caribeña”.



Exhortó a utilizar todas las capacidades de las naciones del bloque de integración regional para fortalecer la coordinación en los organismos multilaterales con una diplomacia bolivariana de paz, conjunta, del ALBA-TCP “para defender a nuestros países de tantas agresiones y defender la región”.

Maduro estimó muy importante “nuestra arma atómica, la unión en la acción, con resultados concretos, como solo la Alianza ha podido demostrar en su historia y podrá demostrar de aquí en adelante”.

“La solidaridad en el ALBA-TCP se mide en resultados y la unión debe también medirse igual”, expresó, y afirmó que por eso insiste tanto en el espíritu que reinó en la XXIV Cumbre histórica celebrada en Caracas el 14 de diciembre de 2024 de “hacer avanzar los proyectos en todas las materias”.

Todo ello, enfatizó, para producir a través del proyecto AgroAlba, energía juntos, conocimientos, relanzar todos los programas educativos y de salud para “refundar y relanzar todas las capacidades de la Alianza bolivariana como gran motor de la unión latinoamericana y caribeña”.



Llamó a adelantar en el acuerdo marco de transporte, y se refirió a la propuesta del Banco del Alba para la adquisición de algunos barcos y aviones, de lo que ya se tiene una avanzada y tener instrumentos propios para el traslado marítimo y aéreo de productos.

Dijo que esa institución brindará anuncios sobre el tema en cuestión, y destacó que dispuso “parte de sus fondos para financiar esos proyectos en el marco de la integración del transporte marítimo y aéreo”.



Sobre la Inteligencia Artificial (IA) el presidente venezolano comentó que “estamos obligados a avanzar unidos en un tema que está propuesto desde diciembre con la creación de un centro de IA del ALBA-

TCP, integrado para ir juntos, con todo el conocimiento, el legado, experiencias y avances”.

Apuntó que varias de las intervenciones coincidieron en este tema, y habló de compartir un estudio denominado Plataforma de Soberanía, Inteligencia Artificial, para el desarrollo, la protección de nuestros pueblos, la solidaridad y “el avance sideral en la alta tecnología”.

Valoró que quien se queda rezagado en la alta tecnología estará cerca de la esclavitud porque la dependencia lo conducirá a ello, lo cual, consideró, es un reto en el siglo XXI. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375743-el-arma-atomica-de-america-latina-es-la-unidad-afirma-presidente-maduro-fotos>



Radio Habana Cuba